



# 赤麻小だより



令和3年度 第4号

令和3年6月7日

発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

【学校教育目標】 あかるい子 かしい子 たくまい子

## 1学期の後半です



初夏の風が爽やかに感じられる6月となりました。5月の連休明けから様々な行事が本格的に実施され、子どもたちの活動も活発になっています。今号ではこの1ヶ月に行われた活動の様子を中心にお伝えします。

### 5年生が今年度最初の校外学習を実施

5月11日(火)、5年生が総合的な学習「渡良瀬遊水地探検隊」の学習で、校外学習を実施しました。渡良瀬遊水地で施設の仕組みや役割、遊水地に住む生き物を調べることで、自然の大切さや地域のよさに気づくことが目標です。13時15分に学校を出発し、15時30分には帰って来るという短い時間での校外学習でしたが、本校では今年度最初の校外学習です。児童は自然を満喫し、地域のよさに気づくことができました。この活動を元に、今後の学習課題を見つけていきます。



### 今年実施できました！1年生を迎える会

5月12日(水)、「1年生を迎える会」が行われました。集会活動を通して1年生と上級生が交流し、今後1年生が楽しく学校生活を送れるようにすることがねらいです。昨年は臨時休校で実施できませんでしたが、今年は無事実施することができました。企画委員会の6年生の司会進行により、1年生へのインタビュー(名前と好きな物)、縦割り清掃班による遊び(感染防止対策がとれる遊び)、1年生へのプレゼントなどが行われました。1年生は全員がインタビューに答え、名前や好きな物を発表することができました。終了後の感想も「楽しかった」という答えが返ってきました。企画委員会や6年生を中心に、上級生たちも1年生を喜ばせようがんばっていました。また、昨年この会を実施できなかったため、2年生にもプレゼントが渡されました。心に残る光景でした。これからも1年生は毎日楽しく学校に来てくれることと思います。



【1年生へのインタビュー】



【縦割り班でだるまさんがころんだ】



【縦割り班でドッジボール】



【6年生からメダルのプレゼント】

### こちら今年も実施！新体力テスト

1年生を迎える会と同じように昨年は実施できなかった新体力テストですが、こちら今年も実施することができました。新型コロナへの対応で、20mシャトルランは密を避けるため通常体育館で行っていたものを、今年は屋外での実施としました。全8種目を全て実施しましたが、そのうちの5種目を5月20日(木)、全校一斉に行いました。5、6年生が先生方の

補助をしながら、頑張っ て測定や記録をして くれました。雨で 予定の日からは 2日遅れ となりましたが、怪我もなく、無事に終了することが できました。前日の雨でぬか った校庭の水をスポンジで吸い取 ったり、朝早くから ラインを 引き直したりと、先生方にも とても頑張っ てもらいました。感謝です。



【50m走】



【立ち幅跳び】



【ソフトボール投げ】



【長座体前屈】



【反復横とび】

## 6年生も校外学習を実施

5月25日(火)、6年生も校外学習に行っ てきました。これもやはり 昨年は実施できなかったのですが、今年 は実施できた行事です。栃木 県埋蔵文化センター、栃木 市役所を見学して きました。栃木県埋蔵文化センターでは「しもつ け風土記の丘資料館」の見学や勾玉作りの体験 等を通して古墳や土器につい ての理解を深めま した。栃木市役所では館内を案内してもらっ て、市役所の役割や政治と自分たちとのつながり を考えることができました。



## 交通安全教室終わる

4月に行われた低学年の交通安全教室に 続き、5月26日(水)に中、高学年の交通安全 教室が行われ、今年度の交通安全教室が 終わりました。2校時に3、4年生、3校時に5、6 年生が行いました。「自転車の発進・停止・走行について必要なことを知り、自転車を安全に 利用できるようにすること」が中学年、「乗車に必要な決まりを知り、自転車の安全な利用を工夫すること」が高学年のねらいです。講師として、前回に 続いて赤麻駐在所の柴村様に、さら に今回は藤岡交番、栃木警察署の方々にも来ていただきました。内容は自転車の正しい乗り方、 点検の仕方 の説明やクイズ、校庭の模擬道路での実践練習でした。交差点の渡り方が分からず に苦戦する姿も見られましたが、実物の道路標識を持ち込んでの説明や、実際に自転車に乗っ ての練習を通して、自転車の正しい乗り方、安全な乗り方について学ぶことができました。



## 1、2年生さつまいもの苗植えを行う



5月28日(金)、1、2年生がサツマイモ の苗植えを行いました。昨年は臨時休校だった ため、ボランティアさんと教職員で行いま したが、今年 は1、2年生が植えることが できました。たくさんのボランティアさん、祖 父母の方々にご協力いただきました。子ども たちは、生き生きと苗を植えていました。こ の後、生活科の学習で成長の様子を観察し たり、秋に収穫し たりします。なお、今年も亀田様に畑をお借 りし、小堀様にサツマイモの苗をいただきま した。また、萩原様に事前に畑を耕して いただきました。ありがとうございました。

## 木村先生に今年もお世話になります

昨年に引き続き、今年もSSS(スクールサポ ートスタッフ)として、木村清子先生にお世 話になります。昨年度よりも少し短い時 間になってしまいますが、週に4日間(原則 月~木)新型コロナウイルス対応や給食 指導、環境整備等をはじめ、様々な場面で お手伝いいた できます。よろしくお願ひします。

